

一表紙の写真について

7月14、15日に函館市にて行われた第31回北海道小学生陸上競技大会に、各小学校から多くの子どもたちが参加しました。ソフトボール投げの競技において6人の子どもたちが入賞を果たし、その内の2人は3位入賞という輝かしい成績を収めました。



八幡
(22日)



みなみ (23日)

俱知安 (30日)



6 22～ 各保育所運動会

八幡、みなみ、俱知安各保育所の運動会が行われました。体操やダンスのほか、リレーなどのいろいろな種目を元気いっぱい競い合いました。子どもたちも大人も大変よくがんばりました。



7 7 全道サマークロスカントリースキーin俱知安大会

陸上自衛隊俱知安駐屯地創立58周年記念行事にあわせて、サマークロスカントリー大会が開催されました。幼児から一般まで、全道から66名の参加により、猛暑の中、雪上での激戦が繰り広げられました。



7 13 さっぽろ俱知安会交流会

札幌市・札幌近郊に居住する俱知安出身者やゆかりのある方々と、町功労者などの交流会が札幌市内のホテルで行われました。抽選会や、近況報告などで交流を深め、久しぶりの再会を喜び合いました。



7 5 七夕まつり

俱知安幼稚園で七夕まつりが行われました。かわいい浴衣姿で踊っている園児たち。この日のために沢山練習してきました。七夕の曲に合わせて上手に踊れているかな。最後はきれいな花火を楽しみました。



7 12～ 俱高祭

7月12日から14日までの3日間、「Sparkling」というテーマで第64回俱高祭が開催されました。1日目には初実施となる仮装パフォーマンスのファッションショーが行われ、皆さんを魅了していました。



7 17～ 俱中職場体験

7月17日から19日まで町内約50ヶ所の事業所にご協力いただき俱知安中学校の職場体験が行われました。この写真は消防署での放水作業の様子です。貴重な職場体験ができましたね。